

¿Querétaro o Puebla?: Un Análisis Comparativo para la Crianza de Niños

Querétaro y Puebla, dos ciudades con una rica historia y un creciente desarrollo urbano en México, han captado la atención de familias que buscan un hogar que ofrezca un entorno propicio para la crianza de niños. Este informe presenta un análisis comparativo exhaustivo de ambas ciudades, centrándose en los factores más relevantes para las familias, con el objetivo de determinar cuál podría ser la mejor opción para establecerse y criar una familia. Los aspectos clave que se examinarán en detalle incluyen la calidad de vida general, el costo de vida y la asequibilidad, la seguridad y la protección, las oportunidades educativas, los servicios de atención médica con énfasis en pediatría, la disponibilidad de actividades de ocio y recreativas para niños, el panorama económico y las perspectivas laborales para los padres, la infraestructura y los servicios esenciales, y el tejido comunitario y social para la crianza de los hijos.

Análisis Comparativo de la Calidad de Vida: Examinando el Tejido de la Vida Familiar Diaria

Al evaluar la calidad de vida, Querétaro se distingue por sus consistentemente altas calificaciones. En el ranking de Numbeo de 2024, Querétaro se posicionó como la cuarta ciudad con mejor calidad de vida a nivel mundial , superando a metrópolis reconocidas como Viena y Copenhague. Esta posición subraya el sólido desempeño de Querétaro en diversos indicadores de habitabilidad. Para 2025, Querétaro también se identificó como la principal ciudad de México en cuanto a calidad de vida. El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) también incluye a Querétaro entre las principales ciudades de México por su calidad de vida , destacando su alto nivel educativo y el bajo porcentaje de personas que viven por debajo de la línea de bienestar. Esta reputación sugiere que Querétaro ofrece un entorno de vida generalmente superior para las familias en comparación con muchas otras ciudades, tanto a nivel internacional como dentro de México.

Si bien Puebla no alcanza las mismas altas calificaciones en los rankings globales o nacionales de calidad de vida, su importancia económica en México sugiere un nivel de desarrollo y acceso a servicios que contribuyen a un nivel de vida decente para sus residentes. Querétaro, por otro lado, ofrece un atractivo equilibrio entre la diversidad y la riqueza de una ciudad y la tranquilidad que se asocia típicamente con pueblos más pequeños. Este aspecto de "lo mejor de ambos mundos" podría resultar especialmente atractivo para las familias que buscan un entorno menos agitado y más equilibrado en comparación con ciudades más grandes como Ciudad de México o Guadalajara.

En cuanto al clima y el medio ambiente, Puebla se caracteriza por tener un clima templado durante la mayor parte del año, mientras que Querétaro presenta un clima semiseco con temperaturas más cálidas, especialmente durante el verano. La preferencia climática es subjetiva, pero puede influir significativamente en la vida familiar diaria. Querétaro se destaca



por su clima agradable durante todo el año, con temperaturas promedio que oscilan entre los 16°C y los 25°C, lo que lo hace adecuado para personas de todas las edades. Además, Querétaro presume de una calidad del aire ideal para la práctica de deportes y actividades al aire libre. La altitud ligeramente mayor de Puebla (aproximadamente 2,160 metros sobre el nivel del mar) en comparación con Querétaro (alrededor de 1,850 metros) contribuye a estas diferencias climáticas, con Puebla probablemente experimentando temperaturas ligeramente más frescas. La calidad del aire en Querétaro, calificada como pura y libre de contaminación, es una ventaja considerable para las familias, ya que contribuye directamente a la salud y el bienestar de los niños.

Ambas ciudades ofrecen entornos culturales ricos que pueden enriquecer la vida familiar. Puebla es conocida por su impresionante arquitectura colonial y su historia industrial. Querétaro también destaca por su arquitectura colonial, incluyendo monumentos emblemáticos como el Acueducto y el Templo de Santa Rosa de Viterbo. Ambas ciudades albergan museos, teatros y festivales, proporcionando numerosas oportunidades para el aprendizaje, el entretenimiento y la participación familiar en la historia y las artes locales.

Costo de Vida: Un Desglose Detallado para Familias

Un factor crucial para las familias al elegir una ciudad para vivir es el costo de vida. La información disponible indica consistentemente que la vivienda es generalmente más asequible en Puebla que en Querétaro. Puebla ofrece una gama más amplia de opciones de vivienda a precios más bajos, lo que puede ser un factor decisivo para familias con presupuestos ajustados. En Querétaro, los costos de vivienda tienden a ser más altos, especialmente en zonas residenciales exclusivas como Juriquilla y El Campanario, donde el alquiler promedio de un apartamento puede oscilar entre \$18,000 y \$20,000 MXN mensuales. Incluso en áreas modernas como Zibatá, el alquiler promedio de un apartamento ronda los \$15,000 MXN. Sin embargo, también existen áreas más asequibles en Querétaro para alquilar, como el Centro Histórico, Lomas de Casa Blanca y Santa Rosa Jáuregui, con alquileres promedio que van desde \$3,500 hasta \$8,000 MXN mensuales. Se estima que el costo de vida mensual aproximado para una familia en Querétaro es de alrededor de \$25,000 MXN.

Los servicios básicos como agua, electricidad y gas también tienden a ser más costosos en Querétaro en comparación con Puebla. De hecho, según datos del INEGI, Querétaro tiene las tarifas de agua y electricidad más altas del país. Esta diferencia en el costo de los servicios públicos puede afectar significativamente el presupuesto mensual de una familia. El costo de los alimentos también es superior al promedio nacional en Querétaro, lo que contribuye aún más al mayor costo general de vida en la ciudad para las familias. En cuanto al transporte, ambas ciudades ofrecen buena conectividad. Sin embargo, en Querétaro, una parte considerable de la población utiliza vehículos privados como su principal medio de transporte, lo que podría implicar mayores costos de transporte para las familias debido a gastos como combustible, seguro y mantenimiento.

Según una estimación basada en una encuesta del INEGI de junio de 2024, el costo de vida mensual estimado para una persona en Querétaro podría rondar los \$18,500 MXN, mientras



que en Puebla, esta cifra es inferior, aproximadamente \$12,600 MXN. Datos adicionales del INEGI de 2023 sugieren que los residentes de Querétaro gastan alrededor de \$16,242 pesos por mes. En general, los datos apuntan a un costo de vida significativamente mayor en Querétaro para las familias en comparación con Puebla.

Factor	Querétaro	Puebla
Vivienda	Más cara	Más asequible
Servicios básicos	Más caros (especialmente agua y electricidad)	Generalmente más moderados
Alimentos	Más caros que el promedio nacional	No se especifica como más caro
Transporte	Mayor uso de vehículos privados	Buena conectividad, no se detalla el costo
Costo de vida estimado (mensual)	~\$16,242 - \$18,500 MXN	~\$12,600 MXN

Seguridad y Protección para Familias: Una Consideración Primordial

Tanto Puebla como Querétaro son generalmente consideradas ciudades seguras para vivir. Sin embargo, Querétaro goza de una reputación particularmente fuerte en este aspecto, siendo identificada como uno de los estados más seguros de México para 2025. Esta percepción de alta seguridad se ve reforzada por datos como la puntuación de 62.30 en el ranking de Numbeo, considerada alta.

A pesar de la percepción general de seguridad en Querétaro, datos de 2019 del Censo Económico indicaron que la inseguridad pública era una preocupación para las empresas. No obstante, encuestas recientes de INEGI de principios de 2025 mostraron una mejora significativa en la percepción de seguridad en Querétaro. El porcentaje de la población que se sentía insegura disminuyó notablemente del 66.1% en diciembre de 2024 al 39.8% en marzo de 2025. Esta mejora llevó a Querétaro a ascender del puesto 57 al 13 a nivel nacional en la encuesta ENSU de INEGI. Es importante señalar que a finales de 2024 se había registrado un aumento en la percepción de inseguridad, lo que indica cierta volatilidad en la sensación de seguridad de los residentes.

En contraste, en abril de 2025, un 74.5% de los habitantes de Puebla mayores de 18 años reportaron sentirse inseguros en su ciudad, según la encuesta ENSU de INEGI, a pesar de una ligera mejora en comparación con datos anteriores. Esta cifra sugiere que, si bien la percepción de seguridad en Querétaro está mejorando, en Puebla sigue siendo relativamente alta.

En cuanto a iniciativas específicas para la seguridad infantil, Querétaro destaca con "QUERÉPOLIS", un parque temático de Protección Civil diseñado para educar a los niños sobre la identificación de riesgos y la preparación para emergencias. El gobierno de la ciudad de Puebla también ha emitido recomendaciones para reforzar la seguridad infantil durante



períodos vacacionales, centrándose en la prevención de accidentes domésticos. Ambos estados probablemente se benefician de programas nacionales como la Alerta Amber para niños desaparecidos.

Oportunidades Educativas para Niños: Nutriendo Mentes Jóvenes

Tanto Puebla como Querétaro ofrecen una variedad de instituciones educativas, incluyendo escuelas públicas y privadas en los niveles de primaria y secundaria. Querétaro parece tener un enfoque particular en la inversión en infraestructura educativa en todos los niveles, lo que podría traducirse en instalaciones y recursos mejorados. En Querétaro, las áreas con buenas opciones educativas a menudo se asocian con una mejor infraestructura general y servicios complementarios.

En cuanto a la calidad de la educación, ambas ciudades cuentan con instituciones que cumplen con los estándares de calidad. Querétaro, sin embargo, parece tener una reputación más sólida por su alto nivel educativo. Datos de 2020 indican que Querétaro tiene un promedio de 10.5 años de escolaridad para la población de 15 años o más, y una tasa de analfabetismo del 1.93%. En comparación, Puebla registró un promedio de 9.2 años de escolaridad para la misma población en 2020, y una tasa de asistencia a la escuela primaria del 94% para niños de 6 a 14 años. Querétaro también cuenta con varias escuelas privadas reconocidas que ofrecen programas integrales. Puebla también tiene un sector de educación superior fuerte, con universidades bien clasificadas.

Servicios de Atención Médica: Enfoque en la Atención Pediátrica

Ambas ciudades disponen de clínicas y centros de salud que brindan atención médica primaria y especializada. En cuanto a la atención pediátrica específica, Querétaro cuenta con una amplia gama de clínicas, especialistas y hospitales pediátricos, incluyendo centros especializados en cardiología pediátrica y neonatología. El Hospital Ángeles Centro Sur en Querétaro ofrece una Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos (UCIP). Puebla también ofrece servicios de atención pediátrica a través de diversas clínicas y hospitales, incluyendo una UCIP en el Hospital Ángeles Puebla. El Hospital Puebla también ofrece paquetes de chequeo pediátrico y servicios generales de atención pediátrica.

Ocio y Recreación: Entornos Amigables para los Niños

Querétaro se destaca por sus numerosos parques y ofrece una amplia variedad de actividades de ocio y recreativas para niños, incluyendo el Parque Bicentenario, el Museo de Bichos, el Parque Zoológico de Wamerú y centros de entretenimiento como GP Park y Metro Lanes Bowling. Puebla también ofrece diversas opciones para niños, como Africam Safari, el Acuario Michin, el Parque Estatal Flor del Bosque y Action Park. Ambas ciudades cuentan con museos y eventos culturales que pueden resultar educativos y atractivos para los niños.

Panorama Económico y Perspectivas Laborales para Padres



Tanto Puebla como Querétaro presentan mercados laborales prometedores y variados. Puebla tiene una fuerte presencia industrial en los sectores automotriz, textil, electrónico y alimentario, mientras que Querétaro se ha posicionado como un importante centro económico en el centro de México, con un fuerte sector automotriz y logístico. Querétaro también ha experimentado un crecimiento en tecnología, ingeniería y manufactura avanzada , y Puebla está creciendo en turismo y tecnología. Querétaro goza de una reputación de economía fuerte y numerosas oportunidades laborales , con un bajo índice de desempleo del 2.39% en el tercer trimestre de 2024 y un salario mensual promedio de \$4.18k MXN. En la región central de México, incluyendo Puebla, una parte significativa de la población joven percibe entre 0 y 2 salarios mínimos mensuales.

Infraestructura y Servicios Esenciales: Apoyando las Necesidades Familiares

Ambas ciudades ofrecen buena conectividad de transporte. Puebla destaca por su proximidad a Ciudad de México y su fácil acceso por autopistas. Querétaro cuenta con un buen sistema de transporte público y acceso por carretera, además de un aeropuerto internacional. Los tiempos de traslado promedio en Querétaro son de unos 30-31 minutos al trabajo y 20-21 minutos a la escuela. Querétaro parece tener una infraestructura confiable para servicios esenciales como agua, electricidad e internet, aunque los costos pueden ser más altos. En Puebla, el costo de los servicios básicos se considera moderado.

Comunidad y Tejido Social para la Crianza de Niños

Querétaro es a menudo favorecido por las familias debido a su seguridad y ambiente tranquilo. Su combinación de belleza colonial y modernidad, junto con su crecimiento organizado, la convierten en una excelente opción para las familias. Puebla, si bien tiene una fuerte tradición familiar, enfrenta desafíos sociales relacionados con la pobreza y la desigualdad. La elección entre Querétaro y Puebla para criar hijos depende en gran medida de las prioridades individuales de cada familia.

Conclusión: ¿Qué Ciudad Reina para las Familias?

En resumen, tanto Querétaro como Puebla ofrecen atributos atractivos para las familias que buscan un lugar para criar hijos. Querétaro sobresale por su consistentemente alta calidad de vida, una percepción generalmente positiva de seguridad (a pesar de cierta volatilidad reciente), un sistema educativo que parece ser de mayor calidad y una amplia gama de actividades de ocio y recreativas para niños. Además, su economía fuerte y en crecimiento ofrece buenas perspectivas laborales para los padres. Sin embargo, este mayor nivel de calidad de vida y seguridad viene con un costo, ya que Querétaro es significativamente más caro que Puebla, especialmente en lo que respecta a la vivienda y los servicios básicos.

Puebla, por otro lado, ofrece una ventaja considerable en términos de asequibilidad. El costo de vida, particularmente la vivienda, es más bajo en Puebla, lo que puede ser un factor crucial para familias con presupuestos más ajustados. Si bien su percepción de seguridad no es tan alta como la de Querétaro, Puebla también cuenta con una economía diversa y una variedad



de actividades culturales y recreativas para familias.

La decisión final sobre qué ciudad es mejor para criar niños depende de las prioridades específicas de la familia. Aquellas familias que prioricen la seguridad, una alta calidad de vida general y un sistema educativo potencialmente superior, y que estén dispuestas a asumir un mayor costo de vida, podrían encontrar en Querétaro la opción más adecuada. Por el contrario, las familias que sean más sensibles al presupuesto y para quienes la asequibilidad sea una prioridad, podrían encontrar en Puebla un hogar igualmente adecuado, que aún ofrece una calidad de vida decente y diversas oportunidades. Se recomienda a las familias que consideren ambas ciudades que realicen investigaciones adicionales basadas en sus necesidades específicas, como visitar ambas ciudades, explorar vecindarios y escuelas concretas, y hablar con familias que ya residen en Querétaro o Puebla para obtener perspectivas de primera mano.



Bibliografía

1. Querétaro, entre las cinco ciudades con mejor calidad de vida a nivel mundial - Debate, https://www.debate.com.mx/estados/Queretaro-entre-las-cinco-ciudades-con-mejor-calidad-de-vida-a-nivel-mundial-20250415-0207.html 2. Querétaro es la cuarta ciudad con mejor calidad de vida en el mundo,

https://queretaro.quadratin.com.mx/queretaro-es-la-cuarta-ciudad-con-mejor-calidad-de-vida-en-el-mundo/ 3. Descubre los mejores lugares para vivir en México en 2025 - Grupo Caisa, https://grupocaisa.com/mejores-lugares-para-vivir-en-mexico-2025/ 4. Las 10 ciudades con la mejor calidad de vida en México - El Universal,

https://www.eluniversal.com.mx/destinos/las-10-ciudades-con-la-mejor-calidad-de-vida-en-mexi co/ 5. ¿Cuáles son las 7 mejores ciudades para vivir que no son CDMX? - El Living | Clau, https://www.clau.com/elliving/ciudades-para-vivir-mx 6. Las Mejores Ciudades Para Vivir en México 2025 - ARPR MÉXICO,

https://www.arprmexico.com/post/las-9-mejores-ciudades-para-vivir-en-m%C3%A9xico 7. Mudanza: ¿Es Mejor Vivir en Puebla o en Querétaro? - Complejos Residenciales, https://crmexico.mx/mudanza-es-mejor-vivir-en-puebla-o-en-queretaro/ 8. ¿Puebla o Querétaro? Guía para Decidir Dónde Vivir - Complejos Residenciales,

https://crmexico.mx/puebla-o-queretaro-guia-para-decidir-donde-vivir/ 9. Vivir en Puebla o Querétaro: Comparativa de Calidad de Vida - Complejos Residenciales,

https://crmexico.mx/vivir-en-puebla-o-queretaro-comparativa-de-calidad-de-vida/ 10. Costo de Vida en Querétaro: Lo Que Necesitas Saber Antes de Rentar - Homie Blog,

https://blog.homie.mx/queretaro/costo-de-vida-en-queretaro-lo-que-necesitas-saber-antes-de-re ntar/ 11. Las 10 mejores ciudades para vivir en México en 2025 - Financer.com,

https://financera.mx/finanzas-personales/articulos/10-mejores-ciudades-para-vivir-en-mexico/12. Marcando diferencia | Querétaro: ¿Vale la pena el costo de la vida? - El Sol de México, https://oem.com.mx/diariodequeretaro/analisis/marcando-diferencia-queretaro-vale-la-pena-el-costo-de-la-vida-13077001 13. Querétaro: Economía, empleo, equidad, calidad de vida, educación, salud y seguridad pública | Data México,

https://www.economia.gob.mx/datamexico/es/profile/geo/queretaro 14. Cuánto dinero al mes necesitan los mexicanos para vivir, según el Inegi - Infobae,

https://www.infobae.com/mexico/2024/06/29/cuanto-dinero-al-mes-necesitan-los-mexicanos-par a-vivir-segun-el-inegi/ 15. Cuánto cuesta vivir en Querétaro| Telediario México,

https://www.telediario.mx/comunidad/cuanto-cuesta-vivir-en-queretaro 16. Mejora Percepción de Seguridad en Querétaro Más del 25% Según el INEGI - N+,

https://www.nmas.com.mx/nmas-local/programas/las-noticias-queretaro/videos/mejora-percepci on-seguridad-queretaro-mas-25-segun-inegi/ 17. México se percibe más seguro, Querétaro entre las 6 ciudades con mayor confianza ciudadana - Newsweek en Español,

https://newsweekespanol.com/2025/04/23/mexico-se-percibe-mas-seguro-queretaro-entre-las-6 -ciudades-con-mayor-confianza-ciudadana/ 18. Querétaro avanza en percepción de seguridad: INEGI - Alcaldes de México,

https://www.alcaldesdemexico.com/seguridad/queretaro-avanza-en-percepcion-de-seguridad-in egi/ 19. Percepción de inseguridad incrementó 27.8% en Querétaro, pero delitos bajaron, https://www.meganoticias.mx/queretaro/noticia/percepcion-de-inseguridad-incremento-278-en-queretaro-pero-delitos-bajaron/590093 20. Crece percepción de inseguridad en la capital queretana - El Universal Querétaro,



https://www.eluniversalqueretaro.mx/seguridad/crece-percepcion-de-inseguridad-en-la-capital-queretana/21. Se dispara percepción de inseguridad en Querétaro - Publimetro,

https://www.publimetro.com.mx/queretaro/2025/01/24/se-dispara-percepcion-de-inseguridad-en-queretaro/ 22. Se triplica percepción de inseguridad en Querétaro - - - Periodismo y Ambiente, https://www.periodismoyambiente.com.mx/2025/01/27/se-triplica-percepcion-de-inseguridad-en-queretaro/ 23. Puebla, tiene leve mejora en percepción de inseguridad, pero sigue alta: INEGI | Mediatik.

https://mediatik.com.mx/puebla-tiene-leve-mejora-en-percepcion-de-inseguridad-pero-sigue-alta -inegi/ 24. Querépolis - La Ciudad de la Prevención - Municipio de Querétaro,

 $https://municipiodequeretaro.gob.mx/entidades/proteccion-civil/querepolis/\ 25.\ Llama$

Ayuntamiento de Puebla a reforzar seguridad infantil durante Semana Santa,

https://ciudadcero.com.mx/2025/04/13/llama-ayuntamiento-de-puebla-a-reforzar-seguridad-infa ntil-durante-semana-santa/ 26. Gobierno de la Ciudad emite recomendaciones de seguridad para niñas y niños - H. Ayuntamiento de Puebla - TODOPUEBLA.com,

https://www.todopuebla.com/directorio/ayuntamientodepuebla/blog/46766 27. Denuncia Anónima 089 - SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA,

https://www.seguridadbc.gob.mx/contenidos/089movilayuda.php 28. Los 4 Municipios en Querétaro con las mejores escuelas y universidades - HipoTK,

https://blog.hipotk.com/municipios-con-mas-opciones-educativas-queretaro/ 29. Cuáles son las ciudades con mejor calidad de vida en México - Infobae,

https://www.infobae.com/mexico/2024/03/07/cuales-son-las-ciudades-con-mejor-calidad-de-vida -en-mexico/ 30. DIAGNÓSTICO DE EDUCACIÓN EN EL ESTADO DE QUERETARO Act.

Enero de 2023 De acuerdo con el Artículo tercero de la Constitución,

https://desarrollosocialqro.gob.mx/wp/wp-content/uploads/2023/05/DIAGNO%CC%81STICO_E DUCACIO%CC%81N-Y-TE_2023.pdf 31. Educación. Puebla - Inegi,

https://cuentame.inegi.org.mx/monografias/informacion/pue/poblacion/educacion.aspx 32.

Mejores colegios en Querétaro: Top 10 – Colegio Plenus,

https://plenus.edu.mx/mejores-colegios-en-queretaro-top-10/ 33. Colegios privados en Querétaro: Guía completa para elegir el mejor,

https://plenus.edu.mx/colegios-privados-en-queretaro-guia-completa-para-elegir-el-mejor/ 34. Mejores Universidades de Puebla,

https://www.universidadesdepuebla.mx/ranking-mejores-universidades-de-puebla-1 35. Centros médicos de Pediatría en Santiago de Querétaro - Doctoralia,

https://www.doctoralia.com.mx/clinicas/pediatria/santiago-de-queretaro 36. Consulta de Pediatria en Querétaro. Agenda Cita | Doctoralia.com.mx,

https://www.doctoralia.com.mx/tratamientos-servicios/consulta-de-pediatria/queretaro 37.

Pediatría - Hospital H+ Querétaro, https://hmasqueretaro.hospitalesmac.com/pediatria/ 38.

Clínica de Pediatría y Neonatología en Querétaro en Juriquilla, Qro.,

https://www.pediatraneonatologaenqueretaro.com/clinica-de-pediatria-y-neonatologia.php 39.

Unidad de Terapia Intensiva Pediátrica en Centro Sur - Hospital Angeles,

https://hospitalangeles.com/centro-sur/servicios/unidad-de-terapia-intensiva-pediatrica 40.

Clínicas de Pediatría en Puebla - Centros Médicos - Doctoralia,

https://www.doctoralia.com.mx/clinicas/pediatria/puebla 41. Las 20 clínicas con los mejores Pediatras de Puebla según Top Doctors,

https://www.topdoctors.mx/puebla-ciudad/centro/pediatria/ 42. Unidad de Terapia Intensiva Pediátrica en Puebla - Hospital Angeles,



https://hospitalangeles.com/puebla/servicios/unidad-de-terapia-intensiva-pediatrica 43. Paguetes de Check Up Check Up PediÃitrico - Hospital Puebla,

https://www.hospitalpuebla.com.mx/check-up-pediatrico.html 44. Atención óptima en la edad pediátrica - HOSPITAL PUEBLA - Notas Médicas,

https://hospitalpuebla.com.mx/notas-medicas_5_atencion-optima-en-edad-pediatrica.php 45. Querétaro con niños, https://www.de-paseo.com/queretaro/queretaro-con-ninos/ 46. ¿Qué hacer en Querétaro con niños? De los museos a los parques - Escapadas por México Desconocido,

https://escapadas.mexicodesconocido.com.mx/que-hacer-en-queretaro-con-ninos/ 47. 10 Lugares que visitar y actividades con Niños en Querétaro - Funever Dreaming,

https://funeverdreaming.com/10-lugares-para-visitar-y-actividades-para-realizar-con-ninos-en-queretaro/48. Lugares Para Ir Con Niños En Queretaro - TikTok,

https://www.tiktok.com/discover/lugares-para-ir-con-ni%C3%B1os-en-queretaro 49. ¿Qué hacer en Puebla con niños? - Escapadas por México Desconocido,

https://escapadas.mexicodesconocido.com.mx/que-hacer-en-puebla-con-ninos/ 50. Lugares Para Llevar A Los Niños En Puebla - TikTok,

https://www.tiktok.com/discover/lugares-para-llevar-a-los-ni%C3%B1os-en-puebla 51. Lugares Divertidos Para Niños En Puebla - TikTok,

https://www.tiktok.com/discover/lugares-divertidos-para-ni%C3%B1os-en-puebla 52. Diviértete en el Parque de la Niñez de Puebla - TikTok,

https://www.tiktok.com/@donjoseaventuras/video/7356785691386285318 53. Verano en familia 2023 - Puebla, https://www.visitpuebla.mx/en/verano-en-familia-2023 54. 【 Ventajas 】 de Vivir en Querétaro (Expectativas 2025,

https://oficinasvirtualesqueretaro.com/ventajas-de-vivir-en-queretaro/ 55. En Puebla, el costo de la vivienda aumenta 86.5% en seis años; hay desigualdad con salarios: Ibero - El Economista, https://www.eleconomista.com.mx/estados/puebla-costo-vivienda-aumenta-86-5-seis-anos-hay-desigualdad-salarios-ibero-20241027-731720.html 56. Las mejores ciudades de México para vivir según la Inteligencia Artificial - NVI Noticias,

https://www.nvinoticias.com/nacional/las-mejores-ciudades-de-mexico-para-vivir-segun-la-intelig encia-artificial/168212 57. Vivir en Puebla o Querétaro: Pros y Contras de Cada Ciudad - Complejos Residenciales,

https://crmexico.mx/vivir-en-puebla-o-queretaro-pros-y-contras-de-cada-ciudad/ 58. Las 5 mejores ciudades para vivir con niños - Beleta,

https://beleta.mx/blog/las-5-mejores-ciudades-para-vivir-con-ninos 59. PRIMERA INFANCIA EN RIESGO: LAS PRÁCTICAS DE CRIANZA EN BARRANCA HONDA, PUEBLA, MÉXICO - Redalyc, https://www.redalyc.org/journal/684/68459625005/html/